

tablecimiento temporal de dichos ministerios para desarrollar políticas en zonas específicas. El Gobierno de Canadá continuará interesado en el desarrollo urbano y la calidad de la vida urbana. Los ministerios y organismos federales cooperarán activamente con las autoridades provinciales y locales en apoyo de sus planes y prioridades urbanas.

Plan de recuperación de petróleo de Saskatchewan

El Ministro Federal de Energía Alastair Gillespie; el Ministro de Recursos Minerales de Saskatchewan John Messer; el Presidente de la Murphy Oil Company B. H. Monzingo; y el Presidente de la Canadian Reserve Oil and Gas R. B. Bailey anunciaron el mes de noviembre la conducción de un experimento para extraer aceite pesado del Eyehill Pool, 90 km. al sur de Lloydminster, Saskatchewan.

La Murphy Oil Company, encargada de las operaciones del programa piloto, utilizará un sistema combinado de combustión e inyección de vapor para perforar 25 pozos de unos 770 metros de profundidad en una zona de 4 hectáreas. Se inyectará aire en 9 pozos para ayudar la combustión que calentará el petróleo en formación y se inyectará vapor en los 18 pozos restantes para mejorar la producción petrolera.

Se espera que los pozos e instalaciones asciendan a 8,5 millones de dólares y los costos de operación anual a 1,9 millones de dólares.

Los gobiernos de Canadá y Saskatchewan contribuirán con 2 millones de dólares cada uno según los términos del Acuerdo Canada-Saskatchewan sobre aceite pesado. Este acuerdo, firmado en octubre de 1976, asigna 16,2 millones de dólares para programas de costo compartido para desarrollar técnicas de recuperación de petróleo pesado aplicables a los campos petroleros de Lloydminster y otros similares.

Los pozos petroleros en producción primaria en el área Eyehill-Senlac pueden recuperar solamente el 1% de los 1.000 millones de barriles contenidos allí. Se espera que el método de recuperación aumentada utilizada por Murphy incremente el nivel de recuperación al 40%.

El nuevo año trae la prohibición del PCB

A partir del 1 de enero queda prohibido el uso del altamente tóxico policloruro de bifelino. Las nuevas restricciones prohibirán la importación, fabricación, proceso y venta de PCB en todas las zonas.

La PCB ha sido vinculada con el cancer, degeneración del hígado y efectos genéticos, y se considera un grave problema ambiental debido a su amplia distribución, resistencia a la descomposición y tendencia a acumularse en cadenas alimenticias.

La reciente publicidad sobre un derrame de 1.500 galones de PCB en Regina despertó grandes preocupaciones públicas y científicas.

En 1973 hubo un derrame de 1.000 galones de este producto químico en Dowling, cerca de Sudbury, Ontario.

Primer Ministro a Londres y París

El Primer Ministro Pierre Trudeau realizó visitas de trabajo a Londres y París el 7 y 8 de diciembre. En Londres fue invitado a almorzar por la Reina Isabel en el Palacio Buckingham. Más tarde tuvo consultas y cenó con el Primer Ministro Callaghan. En París, el Primer Ministro se encontró y almorzó con el Presidente Giscard d'Estaing.

Las conversaciones del Primer Ministro trataron una gran variedad de temas, incluso la ejecución de empresas económicas consideradas durante la Cima de Bonn de julio.

Comercio de productos automotivos

A la recuperación de los efectos depresivos del extremadamente crudo invierno experimentado durante el segundo trimestre de 1978 en el mercado bilateral automotivo con los Estados Unidos siguió un período de crecimiento más moderado de julio a septiembre.

El valor de exportación de vehículos a motor y partes aumentó en los nueve primeros meses de 1978 de los 7.130 millones de dólares del mismo período de 1977 a 8.408 millones. Con su aumento del 38,5% hasta la cifra de 1.797 millones de dólares, los camiones absorbieron el 39% de todas las ganancias, al registrarse ventas